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     檜伝の天狗様 

 根利の集落から約１．５㎞東にいった山 

のなかに木の根元にたくさんの木太刀（写 

真上）があげられた、天狗様を祀った石祠 

（写真下）があります。 

 この石祠は、「檜伝（ひのきでん）の天狗 

様」とよばれ、養蚕の神様として信仰があ 

つく、昔は４月１２日にお祭りがあり、こ 

のお祭りの日に根利の人たちは、赤飯と御 

神酒を持ち「蚕があたりますように」と願 

をかけ、木太刀を借りていきました。 

 前年に借りた人は、借りた木太刀ともう一本新しい木太刀

をそえて返すことになっていて、一戸から一人がお参りにの

ぼっていくことになっていたそうです。 

大島の道祖神 

 多那の集落は、昭和２２年（１９４７）９月のカスリン台

風で壊滅的被害を受けるまでは片品川沿いの平出、尾合の対

岸にあった大島、栃又で生活をしていました。 

           カスリン台風から７０年以上が経

過しましたが、大島や栃又には墓地や

神社の跡が今も残っています。 

           大島の道祖神は、文化１２年（１８

１５）に建立されたものです。 
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 ６月定例市議会は４日に開会し、小中学校へのエアコン設置、旧土岐邸

洋館保存整備事業、給食センターの建設工事など、前年度に事業が完了で

きなくて今年度も引き続きおこなう２５事業の一般会計繰越計算書につい

ての報告１１号、市道路線の変更について、介護保険条例の一部改正、１，

２１５万円を追加する一般会計補正予算、条例改正にともなう介護保険特

別会計補正予算など９議案が提案され、工事請負契約の締結についての議

案が追加提案される予定です。 

 一般質問は、６日から１０日までの３日間（８日･９日は休会）おこなわ

れ、大東議員など１０人の議員がおこないます。 

 議案審議や一般質問など本会議は、テラス沼田５階の議場で開かれ傍聴

することができます。（開会は午前１０時） 

大東議員の一般質問 

１、 沼田市公共施設等総合管理計画について 

・第１期アクションプランと今後の取り組みについて 

２、 テラス沼田について 

・テラス沼田の現状と今後の整備について 

３、 地域づくりについて 

・地域の状況と地域づくりについて 

※大東議員の一般質問は、７日の４番目で午後２ 

時３０分ごろからの予定です。 

（質問開始時刻は、変更になる場合があります） 

 

 
 市長が市民に今年度予算と主な事業、「公共施設等総合

管理計画第１期アクションプラン」について説明し、市

民からの市政に対する意見や質問に答える、「市長と語ろ

う“市政懇談会”」が５月２１日からはじまり、６月には

利南・薄根・川田地区、利根町で開催される予定です。 

 ５月２１日開かれた沼田地区の 

懇談会では、環状線の開通、旧市 

役所の跡地の活用、人口の少ない 

町での民生委員などの役員選出に 

ついて質問や意見が出されました。 

 沼田市は、公共施設や道路、橋などの老朽化や利用状

況、経費などを調査し、公共施設の存続･廃止、建て替え

などをすすめる「沼田市公共施設等総合管理計画」を策

定し、早急に対応すべき施設を第１期アクションプラン     

として公表しました。 

使用中止か除去を検討している施設は、旧利南中学校

屋内運動場、白沢高齢者多目的室内運動場、利根健康増

進施設など１１施設が検討されています。 

多くの市民が利用しているような施設については、改

修などをおこない存続させることも必要です。 


